

LA FAMILLE DE JÉSUS

« *La mère et les frères de Jésus vinrent le trouver, mais ils ne pouvaient pas arriver jusqu'à lui à cause de la foule. On le lui fit savoir : Ta mère et tes frères sont là dehors, qui veulent te voir.*

Il leur répondit : Ma mère et mes frères sont ceux qui écoutent la parole de Dieu et la mettent en pratique. - Luc 8,19-21 »

« *ils ne pouvaient pas arriver jusqu'à lui à **cause de la foule** »*

Encore aujourd'hui, nous en sommes là ; la « foule » nous encombre, nous empêche d'aller au Christ, de le trouver, de le rencontrer et même, nous empêche de partir à sa recherche.

Mais quelle est cette « **foule** » ?

Une foule innombrable de gens, d'idées, d'occupations diverses et variées, de loisirs...de sons et d'images qui nous encomrent les yeux et les oreilles : télévision et émissions qui souvent nous abaissent ; ordinateur et jeux vidéo, téléphone portable que nous emportons toujours et partout...

Bref, à chacun de nous de voir quelles « foules » m'éloignent du Christ, de la Foi et de la pratique religieuse : lecture de la Parole de Dieu, la prière, la messe...

Nous n'avons plus du temps pour Dieu !

« *Ta mère et tes frères sont là dehors, **qui veulent te voir.** »*

Mais avons-nous le désir profond de voir le Christ ? Me manque-t-il vraiment dans ma vie quotidienne ? Ou bien je désire le voir, mais cette « foule » immense qui encombre ma vie m'empêche d'aller vers Lui !

N'avons-nous pas mis Dieu à la porte de notre cœur, de notre vie ? Ne nous arrive-t-il pas de ne penser à Lui que lorsque ça va mal dans notre vie ?

Alors le Christ nous invite à faire un choix décisif et important dans notre vie : Pour ou contre Lui ! Il n'y a pas à hésiter.

« *Celui qui n'est pas avec Moi est contre Moi ; celui qui ne rassemble pas avec Moi disperse. - Matthieu 12,30 »*

« *Ma mère et mes frères **sont ceux qui écoutent la parole de Dieu et la mettent en pratique.** »* Car : « *Ce n'est pas en me disant : Seigneur, Seigneur ! qu'on entrera dans le royaume des Cieux, **mais c'est en faisant la volonté de mon Père** qui est aux cieux. - Matthieu 7,21 »*

Ainsi, faire la Volonté de Dieu ; c'est-à-dire « écouter » sa Parole et la « mettre en pratique, la vivre » c'est déjà entrer dans le Royaume de Dieu !

C'est dans la Bible, surtout l'Évangile que le Seigneur nous dit ce que nous devons vivre ; mettre en pratique ! La Parole de Dieu est notre guide vie ; notre « GPS », notre boussole.

Tiens, pourquoi ne pas relire l'Évangile selon St Matthieu, St Marc, St Luc et St Jean en relevant tout ce que le Seigneur nous demande faire, de vivre ; tout ce qu'IL attend de nous ?

Avec le psalmiste, nous pouvons dire : « Tes préceptes m'ont donné l'intelligence : je hais tout chemin de mensonge. Ta parole est la lumière de mes pas, la lampe de ma route.

Je l'ai juré, je tiendrai mon serment, j'observerai tes justes décisions. Psaume 118 (119), 104 »

P. Michel B. ce 24 / 09 / 2024